



MONTLUEL

Une association pour l'emploi intervient auprès des élèves de la MFR



Marie Guilherme, conseillère EGEE, et Emie Karabulut en situation d'entretien.

Photo Progrès/Roland LANCELOT

Jeudi 14 janvier, l'association Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise (**EGEE**) intervenait à la Maison familiale rurale (MFR) de la Saulsaie à Montluel.

L'association intervient deux fois dans l'année à la MFR pour la construction des CV, la thématique des contrats de travail, l'utilité des réseaux sociaux pro-

fessionnels qui permettent d'augmenter la visibilité.

Pendant le deuxième jour, il était sujet de la rédaction de CV. Les étudiants doivent aussi trouver une situation d'entretien fictive, soit une école, soit un emploi. Et pendant toute la journée, ils ont réalisé des entretiens, défendu leurs compétences, car c'est le moment de

s'inscrire pour les écoles.

Cette classe de BTSA, composée de quatre apprentis et sept en formation initiale, est encadrée par Yohann Royer, formateur à la MFR.

Cette activité « accompagnement au projet personnel et professionnel » bénéficie d'un financement de la région Auvergne-Rhône-Alpes.